
 
 

Zootecnista Kamila Müller 

Iniciei os estudos na Zootecnia no segundo semestre de 2006. Na época, nenhuma 

turma do curso de Zootecnia da UDESC-CEO havia se formado. Ao final do quinto 

período, recebi um convite para estagiar na empresa Vitamix Nutrição Animal. Neste 

mesmo ano, havia iniciado os estudos também no curso de administração pela 

Universidade Federal de Santa Catarina-UFSC.  

Concluí o curso de Zootecnia no ano de 2010-2, e permaneci trabalhando na 

empresa que já estagiava há dois anos, em face de que o último semestre consistia 

somente na realização de um estágio de conclusão de curso, ao iniciar o último semestre, 

a empresa me contratou como Zootecnista, mesmo faltando seis meses ainda para a 

colação de grau. 

Assim que concluído o curso de Zootecnia, iniciei uma pós-graduação na área de 

nutrição animal, fiz cursos de capacitação em implementação de controle de qualidade 

em fábricas de rações, e no ano de 2012 finalizei o curso de administração. Na empresa, 

após contratação, atuei como coordenadora do Controle de Qualidade, interpretação de 

relatórios analíticos, formulação de rações e recomendação técnica para produtores rurais.  

No início do ano de 2015, entrei para a primeira turma do mestrado em Zootecnia 

da UDESC. Ainda no primeiro semestre, tomei a difícil decisão de sair do trabalho após 

quase sete anos de casa, para me dedicar em tempo integral ao mestrado. Em 2017 defendi 

a minha dissertação e encerrei mais uma grande etapa da minha construção como 



Zootecnista. Logo em seguida, surgiu a oportunidade de prestar consultoria técnica, o que 

foi um trabalho muito diferente do que eu já havia realizado, porém proporcionou outras 

perspectivas e muito aprendizado.  

Em 2019, entrei para o time de professores de Zootecnia da UDESC, do qual faço 

parte atualmente, como professora colaboradora na área de nutrição de não ruminantes. 

Tem sido uma experiência única e muito válida, que me permitiu um olhar novo sobre a 

profissão do Zootecnista, agora com a responsabilidade de fazer parte do processo de 

construção e preparação destes profissionais que possuem tamanha relevância nos mais 

diversos âmbitos da produção animal. 

Quando iniciei o curso de Zootecnia, confesso que haviam muitas incertezas, tanto 

que em uma semana acadêmica, teve uma palestra intitulada “Existe vida após a 

Zootecnia?’’ Incertezas que pairavam sobre nós alunos, pelo fato do curso ser novo na 

cidade, por não ter nenhuma turma formada ainda, por muitos de nós não termos ouvido 

falar sobre essa profissão antes. Hoje o curso tem história, tem reconhecimento, e é muito 

satisfatório saber que fiz parte dessa história e que continuo fazendo, poder conversar 

com meus alunos hoje, encorajá-los a se dedicar a esta profissão e afirmar: Sim! Existe 

vida após a Zootecnia! 

Gostaria de deixar uma recomendação para os nossos futuros Zootecnistas. Aos 

que estão iniciando sua caminhada, tenha contato com as mais diversas áreas possíveis 

durante o curso, mesmo com os segmentos que você acredita não gostar, pois você pode 

se surpreender. E para os nossos recém formados, se possível, aproveite as oportunidades 

que surgem logo após a formação, mesmo que elas não expressem com totalidade a área 

de atuação que você havia idealizado. Pois, essas oportunidades, além de proporcionar 

muito aprendizado e maturidade profissional, podem abrir portas para novos caminhos. 


